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5 「おもいやり駐車場」に関する意見 

 

「おもいやり駐車場」に関する意見は以下のとおりでした。（５０件） 

 

内容 主な意見 

制度の導入によ

り 助 か っ て い

る・感謝してい

る。 

（１８件） 

・おもいやり駐車場があることによって、安心して外出すること

ができます。私にとって駐車場利用証は外出時のお守りです。 

・産前、産後や乳幼児を連れての外出に困る時がありましたが、

おもいやり駐車場を利用することができ、とても助かりました。 

・妊産婦時、体調がよかったため、おもいやり駐車場を利用する

ことはありませんでしたが、充実した制度だと思います。 

おもいやり駐車

場の区画を増や

してほしい。 

（５件） 

 

・高齢化社会の影響で、おもいやり駐車場利用者が増えており、

区画が足りない。一般の区画に停められなければならないことが

多く不自由な思いをすることがある。 

・病院等の公共施設には、やはり多めにおもいやり駐車場が必要

ではないかと思います。 

・施設によっては、おもいやり駐車場が一つしかなかったり、少

ないところがある。もっと増えればよいと思います。 

 

利用証を掲示せ

ずに駐車してい

る事例が見られ

る。（５件） 

・モラルの問題だと思いますが、利用証を持っていない車が駐車

しているのをよく見かけ、必要な方が駐車できないと感じます。 

・少しの時間だと思い、おもいやり駐車場に駐車していく人が多

い。車に利用証が提示されていないことが多く、その車が対象者

であるかないか不明な車が多い。 

・利用証を持っていない人で、使う必要が無い方が使用している

ことがある。 

 

不適正利用に対

する対策をして

ほしい。（１０件） 

・不適切行為を行う人に対する罰則を設けるべき。 

・駐車場に管理人やガードマンを配置して、きちんと不適正利用

への指導・監視をしてほしい。。 

・不適正利用が多いため、駐車場入り口にゲートを設置し、利用

証を提示するようにすればよい。 

 

もっと制度につ

いてＰＲしてほ

しい。（６件） 

・広い駐車場や大規模施設ではおもいやり駐車の場所がわかりに

くいため、入口周辺に場所を表示してほしい。 

・妊産婦さんで「おもいやり駐車場利用制度」を知らない方や妊

娠中しか利用できないと思っている方がいる。産婦人科や子育て

施設でのお知らせが必要では。 

他県でも制度を

実施してほしい

（１件） 

・体調が悪い時に大変助かりました。各県との相互利用がもっと

広がれば良いと思います。 

 

その他（５件） 

・妊産婦より車いす利用者が優先利用されるべきという思いがあ

り、妊産婦でおもいやり駐車場を使うのは気が引ける。 

・国際シンボルマークの駐車場で数台、おもいやり駐車場で数台

分の区画を確保してもらえると利用しやすいのでは。 


